

**Antrag zur Sitzung des Gemeinderates am 21.06.2016
- Prüfung Waldbestattung und Bürgerbefragung -**

Der Gemeinderat möge folgenden Prüfauftrag beschließen:

Die Gemeindeverwaltung wird beauftragt zu prüfen, ob es möglich ist, im Staatsforst auf den Gleichen oder in einem vergleichbaren Waldgebiet ein Areal auszuweisen in dem Urnen unter Bäumen beigesetzt werden können. Sofern dieses grundsätzlich möglich ist, soll hierzu eine Bürgerbefragung gemäß §35 NKomVG im Rahmen der Kommunalwahl 2016 durchgeführt werden.

Begründung:

Seit circa 15 Jahren gibt es in Deutschland diese Möglichkeit der Bestattung. Zum Teil wurde sie auch schon für unsere örtlichen Friedhöfe in Gleichen diskutiert. Die naturnahe Bestattung wird von immer mehr Menschen gewünscht, zum Teil auch, weil keine Grabpflege anfällt. Ein solches zentrales Angebot könnte unsere Angebotspalette zukunftsorientiert erweitern und auch überregional ausstrahlen.

Anstelle auf mehreren Friedhöfen die nicht mehr benötigten Flächen für diese Art der Bestattung aufzuforsten, könnte ein solch zentrales Angebot zusätzlich zu unseren örtlichen Friedhöfen sinnvoll sein. Interessenten aus unserer Gemeinde müssten dann nicht mehr auf Nachbargemeinden ausweichen.

Aus unserer Sicht bietet es sich weiterhin an, die Meinung unserer Bürger im Rahmen des Urnengangs bei der Kommunalwahl 2016 hierzu abzufragen und so Demokratie vor Ort erlebbar zu machen und zur Mitgestaltung einzuladen.

Dietmar Müller